

Tolérance et intolérance

Il n'est pas possible de parler de la tolérance sans parler de l'intolérance.

La tolérance fait partie de l'acceptation, mais l'acceptation doit toujours avoir la notion de respect. La tolérance c'est accepter l'autre tel qu'il est, c'est accepter que l'autre ne fonctionne pas de la même façon que vous, c'est accepter qu'il agisse d'une façon différente.

Cependant à partir du moment où l'action de l'autre devient du non respect, vous devez en quelque sorte opposer une sanction, tout du moins rectifier l'erreur de son non respect.

La tolérance et l'intolérance souvent vont de pair. Il faut que vous appreniez quel est le seuil de votre tolérance et de votre intolérance. Pour chacun de vous le seuil est différent.

Ce qui paraît de l'intolérance pour l'un sera insignifiant pour l'autre, cela dépend du degré d'acceptation et également du degré de sagesse de chacun. Il en est de même pour le respect. Ce qui peut paraître totalement irrespectueux pour l'un ne le sera pas forcément pour l'autre.

Il y a cependant des lois immuables concernant le respect ! Ce dont je viens de parler correspond aux relations entre humains. Le respect qui pour moi fait partie des immenses Lois Divines s'adresse essentiellement au respect de la vie sous toutes ses formes.

Parfois vous vous demandez : jusqu'à quel point dois-je être tolérant sans être laxiste ? C'est vous seul qui pouvez trouver ce point juste ! Cela nécessite aussi du discernement. Il n'est pas utile de créer de division, de scission en raison d'une incompréhension.

Parfois lorsque nous vous voyons agir, nous pensons ceci : celui qui parle souvent d'intolérance et de tolérance ne sait pas tout ce que mot comporte.

Essayez de vivre juste, essayez de vivre avec le plus de sagesse possible et soyez certains que si vous y arrivez ! Les mots « tolérance » et « intolérance » ne feront plus partie de votre vie.

Ceux qui vous entourent sauront que vous avez la capacité de vous élever à un autre niveau de conscience, ils ne feront pas preuve d'irrespect et d'intolérance par rapport à vos comportements. N'oubliez pas que ce que vous êtes en tant qu'être humain, votre frère l'est également.

La seule chose qui peut vous différencier dans vos comportements, c'est tout ce que vous pourrez acquérir au travers d'un travail personnel important et renouvelé sans cesse. C'est pour cela que certains mots, que certaines émotions, que certaines attitudes ne vous concerneront plus quand vous aurez compris.

Depuis tant d'années que je suis près de vous, j'essaie de vous guider, j'essaie de vous faire comprendre ce qu'il y a de plus beau, de meilleur en vous, j'essaie de vous faire comprendre qu'il ne faut plus mais absolument plus que vous ayez de susceptibilité négative. J'essaie de vous faire comprendre qu'il faut que vous appreniez à vous voir tels que vous êtes, à vous accepter tels que vous êtes, à vous aimer tels que vous êtes.

La perfection ne vient pas d'un seul coup, la perfection et la sagesse se travaillent jour après jour, ce sont les qualités de l'âme qui doivent être acquises au prix d'un travail important sur votre ego et sur votre émotionnel.

